
Presseinformation

Löwenzahn profitiert von Barbaramahl Ruhr mit 2050 Euro

Das Barbaramahl Ruhr ist seit dem Kulturhauptstadtjahr 2010 fester Bestandteil im jährlichen Veranstaltungskalender der katholischen Kirche im Ruhrgebiet. In diesem Jahr hat die katholische Kirche in Bochum und Wattenscheid das 11. Barbaramahl Ruhr ausgerichtet. Dabei ist eine beträchtliche Spendensumme zusammengekommen (8200 Euro), von der der Ambulante Kinder- und Jugendhospizdienst Löwenzahn Bochum mit einem Viertel, also 2050 Euro, profitiert hat.

Prof. Dr. Stefan Brüggerhoff und Lothar Gräfingholt, zwei der Initiatoren des Barbaramahls Ruhr, übergaben die symbolischen Spendenschecks vom Reinerlös des Mahls jetzt im Katholischen Stadthaus an die Akteure der Hospizarbeit in Bochum und Wattenscheid und damit auch an Andrea Eickholt, Koordinatorin des Ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienstes Löwenzahn Bochum.

Unter der Schirmherrinnenschaft der Regionaldirektorin des Regionalverbands Ruhr, Karola Geiß-Netthöfel, hatten sich Vertreterinnen und Vertreter der Region aus Gesellschaft, Politik und Kirche Anfang Dezember 2022 im Foyer des Hörsaalzentrums des Katholischen Klinikums in Bochum zum 11. Barbaramahl Ruhr versammelt. Mit diesem im Jahre 2010 vom Katholikenrat Bochum und Wattenscheid mitinitiierten, caritativen Mahl wird die Hospizarbeit in den Städten der Ruhrmetropole unterstützt, in diesem Jahr in Bochum und Wattenscheid. Neben Löwenzahn profitierten auch das Hospiz St. Hildegard, die Ambulante Hospizarbeit Bochum und der Hospizverein Wattenscheid.

Vorschlag Bildunterschrift zu Bild „2023-03-21 Löwenzahn Bochum profitiert vom Barbaramahl Ruhr“:

Prof. Dr. Stefan Brüggerhoff (2. von links) und Lothar Gräfingholt (3. von rechts) als Initiatoren des Barbaramahls Ruhr überreichten die symbolischen Spendenschecks über je 2050 Euro unter anderem an Löwenzahn-Koordinatorin Andrea Eickholt (2. von rechts). Foto/Quelle: Löwenzahn Bochum

Das in der E-Mail angehängte Foto ist redaktionell und zur Berichterstattung über die Spende aus dem Barbaramahl Ruhr zugunsten des Ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienstes Löwenzahn in Bochum frei verwendbar.

Falls Sie Fragen haben, melden Sie sich gerne bei uns.

Simke Strobl

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Mobil: 0171 – 41 38 32 4



Ambulanter Kinder-
und Jugendhospizdienst
Löwenzahn



Ambulanter Kinder- und Jugendhospizdienst Löwenzahn Bochum

Claudius-Höfe 2

44789 Bochum

Tel: 0234 – 91 28 31 79

Tel: 0177 – 32 06 32 7

E-Mail: presse@deutsche-kinderhospiz-dienste.de

Web: www.ambulanter-kinderhospizdienst-bochum.de

Instagram: www.instagram.com/hope.kommt.rum/

Bürozeiten: montags und mittwochs 9 bis 12 Uhr, dienstags 14 bis 17 Uhr und nach Vereinbarung

Deutsche Kinderhospiz Dienste

Märkische Straße 60

44141 Dortmund

Tel: 0231 – 99 99 75 99

E-Mail: kontakt@deutsche-kinderhospiz-dienste.de

Web: www.deutsche-kinderhospiz-dienste.de

Der **Ambulante Kinder- und Jugendhospizdienst Löwenzahn Bochum** ist Teil der **Deutschen Kinderhospiz Dienste**.
www.deutsche-kinderhospiz-dienste.de



Träger der
Deutschen Kinderhospiz Dienste
ist **Forum Dunkelbunt e.V.**
AG Dortmund VR 7372

